



Gobierno de Santiago y USS celebran el Primer Encuentro Regional de Servicios Sanitarios Rurales

• La instancia reunió a 250 actores del sector público y privado, implicados en la provisión de agua potable rural en la Región Metropolitana. Durante el encuentro, la Universidad San Sebastián (USS) presentó los avances del proyecto Asistencia Técnica APR, financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno de Santiago, el cual ha beneficiado directamente a más de 100.000 personas, contribuyendo a asegurar un acceso más eficiente y sustentable al agua para las comunidades rurales.



El Gobierno de Santiago, en colaboración con La Universidad San Sebastián (USS), organizó el Primer Encuentro Regional de Servicios Sanitarios Rurales, evento clave para abordar los desafíos y avances en la gestión del agua potable en áreas rurales de la Región Metropolitana. El encuentro reunió a más de 250 actores del sistema de Agua Potable Rural (APR) y se constituyó como un importante hito para fortalecer la colaboración público-privada en torno a los ecosistemas hídricos rurales, promoviendo la asociatividad entre los diversos actores.

En el encuentro se destacó el importante rol de los Servicios Sanitarios Rurales (SSR), que tras la aprobación de la Ley 20.998, han comenzado a recibir apoyo a través de diversos programas. Uno de estos es el programa de asistencia técnica y capacitación impulsado por el Gobierno Regional Metropolitano y ejecutado por la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño de la USS, que asesoró a Comités de Agua Potable Rural (APR) en las provincias de Melipilla y Talagante, fortaleciendo su gestión y promoviendo prácticas sostenibles en la administración de los recursos hídricos rurales.

“A través de estas iniciativas y fondos concursables, buscamos educar y promover prácticas sostenibles en la gestión de los comités y cooperativas de servicios de agua potable, fortaleciendo el trabajo colaborativo público-privado en torno a los ecosistemas hídricos rurales de cada territorio”, señaló Claudio Orrego, Gobernador de Santiago.

“La posibilidad de fortalecer las competencias técnicas de los sistemas sanitarios rurales forma parte de nuestro compromiso de vinculación con el medio y contribución al desarrollo del país”, explicó Hugo Lavados Montes, Rector de la Universidad San Sebastián.

“Este primer encuentro representa un paso decisivo hacia la creación de un modelo replicable en otras regiones del país, que busca seguir reduciendo las brechas de acceso al agua en las zonas rurales de Chile”, expresó

só el decano de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño USS, Drago Vodanovic. Brecha de acceso al agua urbana y rural. Gracias a los fondos concursables del Gobierno de Santiago, se ha logrado avanzar en el cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible 6 de la ONU: garantizar la disponibilidad de agua, su gestión sostenible y el saneamiento para todos.

Uno de los principales desafíos para alcanzar esta meta es la brecha existente entre las áreas urbanas y rurales. “Chile se destaca a nivel urbano por su abastecimiento de agua potable y el saneamiento de aguas servidas, con niveles de cobertura y calidad comparables a los de cualquier país desarrollado”, afirmó el Rector Lavados.

Sin embargo, en los sectores rurales, aunque más de 2 millones de personas tienen acceso al agua en sus hogares, aún persisten diferencias significativas. En las áreas rurales concentradas, la cobertura alcanza el 98% de la población, mientras que en las semi concentradas solo llega al 45%. Actualmente, casi 400.000 familias rurales carecen de un abastecimiento domiciliario de agua que cumpla con los estándares de cantidad y calidad necesarios.

“Estas brechas son precisamente las que buscamos reducir mediante el fortalecimiento de los Comités de agua potable rural a través de encuentros, proyectos de asistencia técnica y capacitaciones como el Diplomado en Fortalecimiento de Organizaciones Sociales

Mario Bórquez Brahm Concejal

RECUPERAR
Curacaví

Mi misión es apoyar los emprendedores y artesanos locales
Les brindaré capacitación y orientación. También me la jugaré por que tengan un espacio permanente donde puedan exponer y vender sus creaciones, con acceso cómodo desde la Ruta 68. El alma de #Curacaví late al ritmo de los emprendedores!

El deber de Gastar Bien
Todo lo que el estado gasta (en nuestro caso, la municipalidad) viene de lo que los vecinos pagamos en impuestos. NO HAY MÁS.

Por eso es esencial que la Municipalidad destine los recursos a lo más prioritario y con programas transparentes que hagan llegar los beneficios a los vecinos. No a desvarios ideológicos, aliados o amigos.. Estaré encima de esto!

A su servicio,

Partido Republicano

de Agua Potable Rural,” destacó el Gobernador de Santiago, Claudio Orrego. Programas FNDR desarrollados por la USS. Durante el encuentro, se presentaron los avances del proyecto de Vinculación con el Medio “Capacitación y Asistencia Técnica para Sistemas de APR”, implementado por la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño (FIAD) USS. Este programa ha permitido acelerar la ejecución de 10 proyectos críticos que, en

condiciones normales, habrían tardado hasta 10 años en completarse, reduciendo el tiempo de ejecución a solo tres años aproximadamente. También se destacó la capacitación de 170 operarios y dirigentes de APR mediante el Diplomado de Fortalecimiento de Organizaciones Sociales de Agua Potable Rural, ofrecido por la USS para mejorar sus competencias en áreas como sostenibilidad, tecnología y gestión eficiente de recursos hídricos.

“Porque el Señor es Espíritu: y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad”. II Corintios 3:17

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
CASAS - PARCELAS - SITIOS Y VIVIENDAS URBANAS
TERRENOS AGRICOLAS

ARRIENDOS DE:
CASAS EN PARCELAS - VIVIENDAS URBANAS
LOCALES COMERCIALES - PAÑOS AGRICOLAS

DESEA VENDER COMPRAR O ARRENDAR ÁGILMENTE SU PROPIEDAD VISÍTENOS EN:
Av. Ambrosio O' Higgins 128 - Curacaví - Costado poniente de la comuna. 300 mts. antes de llegar al puente, ó llámenos a nuestras oficinas: 22 835 3841 - 22 835 3538.

Para Comprar o Arrendar una Propiedad llamar al:
(+56) 9 9593 9444 - (+56) 9 7947 4112 - (+56) 9 9227 6319

Para Vender o Arrendar su Propiedad contáctenos al:
(+56) 9 6252 9047 y para lo que requiera, 100% disponibles en nuestro email de consultas: info@leonpropiedades.cl